

関係各位

従業員の新型コロナウイルス感染について

株式会社白馬フォーティセブンに勤務する従業員1名が、2022年2月1日のPCR検査の結果、新型コロナウイルスに感染している事が判明いたしました。

管轄保健所に連絡し、対応を相談の上決定し、感染拡大の防止及び対策を講じてまいります。
関係者の皆様にはご心配及びご迷惑をお掛けし心よりお詫び申し上げます。

1. 当該従業員勤務部署

白馬フォーティセブンスキー場 第3ペアリフト L-A

2. 経過報告

2月1日 体調に異変、咳、倦怠感を感じ、ラピッド検査を行ったところ陽性反応が出たため
午後保健所にてPCR検査を行ったところ、陽性判定となり以後自宅待機とした。

2月3日 午後 宿泊施設に移動、療養中。

3. 感染防止の取り組み

- 全従業員検温チェック及び体調の確認をチェックし記入用紙にて保管しております。
- 手洗い・うがいの徹底を行っております。
- 風邪症状等が出た場合は、「出勤しない・させない」の徹底をしております。
- 各セクション(各種窓口・レストラン・レンタル・スクール等)にてマスク・シールドの着用を実施いたします。
- 接客透明シート(窓口対応)を導入しております
- お客様との距離をなるべく保持させていただきます
- 各セクションの施設の消毒、店舗内の換気は適に行ないます
- 車両は定期的アルコール等で車内を消毒致します
- 換気が行われるよう、窓を開けて走行する場合があります

今後とも予防強化を図り、感染拡大の防止に取り組んでまいります。

株式会社白馬フォーティセブン
代表取締役社長 太田 達彦